

# *Miguel Diaz-Canel encourage les Cubains à bien se préparer en vue du débat du projet de Constitution*

---



La Havane, 4 août, (RHC).- Le président cubain Miguel Diaz-Canel a lancé ce vendredi à Holguin un appel en faveur de l'étude du projet de Constitution adopté par l'Assemblée Nationale le 22 juillet.

Ce brouillon sera largement débattu au cours d'assemblées de travailleurs et dans les communautés à partir du 13 août et jusqu'au 15 novembre.

Au terme d'une visite de travail dans la province d'Holguin, le président cubain a souligné que la préparation individuelle aura un poids important car le projet propose beaucoup de modifications de la Constitution et plusieurs sont très audaces.

Il a souligné que les propositions donneront lieu à une Constitution plus solide et qu'il faut donc œuvrer pour une participation massive aux débats populaires.

La commission chargée de rédiger le projet adopté récemment par le Parlement est censée faire une révision du brouillon sur la base des critères avancés par les électeurs à la base avant de le soumettre une nouvelle fois à la considération de la députation et puis, le texte adopté fera l'objet d'un référendum.

Au terme de la dernière journée de sa visite dans la province d'Holguin, il a indiqué aux autorités locales de serrer davantage les liens avec les électeurs et de tenter d'accélérer la solution des problèmes des communautés.

Au cours de l'analyse des principaux indicateurs économiques de la province, Miguel Diaz-Canel s'est prononcé pour l'amélioration de la planification des entreprises, des systèmes de travail et de contrôle.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/168286-miguel-diaz-canel-encourage-les-cubains-a-bien-se-preparer-en-vue-du-debat-du-projet-de-constitution>



**Radio Habana Cuba**